

Bogotá 5 de junio de 2012
Comunicado de Prensa N° 237 – 7:00 p.m.



MAGDALENA SE RECUPERA DE LA I TEMPORADA DE LLUVIAS Y SE PREPARA PARA EL ARRIBO DE LA TEMPORADA DE HURACANES

El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, Carlos Iván Márquez Pérez, visitó el departamento de Magdalena en un momento clave. Muchos de los municipios de la región tienen afectación a causa de la primera temporada de lluvias y a la vez se preparan para la temporada de huracanes.

Bogotá 5 de junio de 2012. En la Sala de Juntas de la Gobernación del Magdalena, a las 9:00 a.m., Carlos Iván Márquez, Director de la UNGRD, presidió, al lado del Gobernador del departamento del Magdalena, Luis Miguel Cotes Habeych, el Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres, al que asistieron los miembros del Consejo y los 29 alcaldes de los municipios del departamento.

Se manejó una agenda de interés para el Departamento y para la Nación, pues lo que se presentó está en armonía con lo contemplado en el Plan Nacional de Desarrollo. En primer lugar, se propuso mantener una sintonía a nivel nacional, departamental y local en relación a lo que ordena la Ley 1523 del año 2012, es decir, se profundizó en las nuevas responsabilidades que tienen cada uno de los departamentos, municipios y la responsabilidad de la Nación frente a la Gestión del Riesgo de Desastres.

En segundo lugar, se aprovechó para analizar todas las situaciones de riesgo que hay en el departamento del Magdalena. Y en tercer lugar, se estableció la articulación entre la Nación, el Departamento y los municipios, en temas de Gestión del Riesgo.

Además de los temas de emergencia, también se profundizó en temas de reducción del riesgo, con el fin de que Magdalena sea un departamento menos vulnerable ante los fenómenos naturales. “Estamos concentrados en trabajar con mayor fortaleza en la generación de conocimiento. Nosotros aspiramos a ir mejorando la capacidad de respuesta de los organismos operativos y de toda la comunidad, ante los fenómenos naturales” afirmó Luis Barraza Escamilla, Coordinador del Consejo Departamental para la Gestión del Riesgo de Desastres.

De otro lado, La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres tiene un soporte de 15.000 mil millones de pesos para cumplirle al departamento del Magdalena, este monto será distribuido entre maquinaria, vías, fortalecimiento de organismos de socorro y ayudas humanitarias.

Redacción: Jennifer Wilches Malaver
Fuente: Marcos Arzuaga – Magdalena

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06